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 ATA Nº 012/2021 DA SESSÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA 1 

DO CONSELHO ACADÊMICO SUPERIOR DA 2 

UNIVERSIDADE DE GURUPI - UNIRG, REALIZADA 3 

EM 20 DE MAIO DE 2021. 4 

Assuntos da Pauta: 5 
 6 

Expediente do dia: 7 

1. Aprovação da Atas n° 010/2021 e 011/2021; 8 

2. Informes; 9 

Ordem do Dia:   10 

1. Homologação da Matriz curricular do Curso de Pedagogia;  11 
2. Homologação da Matriz Curricular e do Projeto Pedagógico 12 

do Curso de Letras;  13 

3. Homologação do Regimento da Comissão de ética do uso de 14 
animais – CEUA. 15 

APROVADA EM 27 DE MAIO DE 2021 16 

Às 14h15min (quatorze horas) do dia 20 (vinte) de maio de 2021 (dois mil e vinte e um) via 17 

videoconferência, reuniram-se os membros do Conselho Acadêmico Superior – CONSUP, mediante 18 

convocação Ordinária da Magnífica Reitora Professora Dra. Sara Falcão de Sousa, expedida por 19 

mim, Daniela Leão da Costa, Secretária de Apoio aos Colegiados Superiores, e presidida pelo Vice-20 

Reitor Ms. 1- Jeann Bruno Ferreira da Silva. Atesto a presença dos seguintes Conselheiros: 2-21 

Miréia Aparecida Bezerra; 3- Fábio Pegoraro; 4- Antônio Savio Barbalho Nascimento; 5- 22 

Adolpho Dias Chiacchio; 6-Alexandre Peixoto Silva; 7- Ceila Mendonça Milhomem; 8- Érica 23 

Eugênio Lourenço Gontijo; 9- Eliana Nubia Moreira; 10- Eliana Zellmer Poerschke 24 

Farencena; 11- Fabio Luiz Soares; 12- Jacqueline Aparecida Philipino Takada; 13- Nicoly 25 

Aguiar; 14- Joel Moisés Silva Pinho; 15-Juliana Tomaz Sganzerla; 16- Marcilene de Assis 26 

Alves Araujo; 17- Marise Tanaka Suzuki; 18- Paulo Henrique Costa Mattos; 19- Samara 27 

Tatielle Monteiro; 20- Walmirton Bezerra D’ Alessandro; 21- Valmir Fernandes de Lira; 22- 28 

Bruna Teixeira Vidal; 23- João Pedro Reis de Paula Melo; 24- Elizangela Ferreira Moura 29 

Barbalho; 25- Paulo Santos Mello; 26- Gleydson Moraes Lima; 27- Marcelo Bezerra de 30 

Andrade;  28- Núbia Cristina Gonzaga Pinto Cardoso. A conselheira Rise Consolação Iuata 31 

Costa Rank justificou sua ausência por estar de folga devido ao seu aniversário. O conselheiro 32 

Fernando Palma Pimenta Furlan justificou sua ausência devido à compromissos profissionais.  O 33 

conselheiro Leonardo José Ribeiro Mota se conectou a reunião quando a mesma já havia sido 34 

encerrada. O conselheiro Marcelo Baptista Dohnert justificou sua ausência por estar de atestado. O 35 
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Presidente iniciou a sessão Ordinária cumprimentando os presentes e verificando o quórum 36 

regimental deu início aos trabalhos. O conselheiro Gleydson encaminhou pela retirada do item 1 da 37 

ordem do dia. O conselheiro Joel encaminhou pelo encaminhamento do item 3 para discussão na 38 

Câmara de Ética. Após ouvir todos os encaminhamentos o Presidente colocou em votação a pauta 39 

do dia, RESTOU APROVADA POR 20 votos favoráveis e 3 abstenções do conselheiro Joel, 40 

Adolpho e Gleydson. (Declaração de voto: O conselheiro Joel expôs que seu encaminhamento foi 41 

prejudicado com a votação da pauta.) Item 1 do Expediente do dia: Aprovação das atas n° 42 

010/2021 e 011/2021. O Presidente colocou em votação a aprovação das atas n° 010/2021 e 43 

11/2021, RESTARAM APROVADAS POR 19 votos favoráveis e 3 abstenções dos conselheiros 44 

Paulo Santos, Marise e Antônio Sávio. Item 2 do Expediente do dia: Informes. O Presidente 45 

expôs sobre o processo de vacinação e o aguardo das respostas dos ofícios enviados pela UnirG para 46 

a Secretaria de Saúde. Após, informou que a gestão solicitou aos acadêmicos de medicina o envio 47 

dos e-mails e das solicitações feitas sobre o calendário dos ambulatórios, porém ainda não haviam 48 

sido respondidos. O conselheiro Gleydson solicitou o envio dos Plano Individuais de Trabalhos dos 49 

docentes da IES nos semestres de 2020/2 e 2021/1. A conselheira Marcilene parabenizou a 50 

PROPESQ pelo evento e que o mesmo motivou outros docentes sobre as publicações internacionais. 51 

O conselheiro Marcelo Bezerra expôs sua preocupação com os servidores da IES que estão na linha 52 

de frente da barreira sanitária, e encaminhou pela destinação de vacinas para esse grupo. A 53 

conselheira Samara expôs que a UnirG deve pressionar a Gestão Municipal para o envio de 10% 54 

das vacinas destinadas ao município, sejam disponibilizadas para a IES. Item 1 da Ordem do Dia: 55 

1- Homologação da Matriz curricular do Curso de Pedagogia. O Presidente colocou em votação 56 

a fala da assessora Pedagógica, Joana Estela Resende Vilela e dos Coordenadores dos cursos de 57 

Pedagogia e Letras, José Carlos Ribeiro da Silva, e Maria Wellitânia, RESTOU APROVADPO 58 

POR 25 votos favoráveis e 1 abstenção do conselheiro Valmir. A assessora Joana Estela expôs 59 

que as matrizes curriculares dos cursos de Pedagogia e Letras foram elaboradas em conjunto, com 60 

discussão em conselhos de cursos, reuniões dos NDE’s, porém o curso não conseguiu finalizar o 61 

documento do Plano Pedagógico do Curso a tempo de enviar para leitura do pleno. O coordenador 62 

José Carlos expôs que com a nova matriz conjunta, ocorrerá uma melhor oferta dos cursos com 63 

diminuição do valor das mensalidades, oferta de 40% do curso de forma remota. O Presidente 64 

colocou em votação a prorrogação da reunião por mais 1 hora, RESTOU APROVADO POR 24 65 

votos favoráveis e 1 abstenção do conselheiro Joel. A coordenadora Maria Wellitania expôs que 66 

o MEC liberou a disponibilização de 40% do curso em EAD, e que antes era somente 20%, e que a 67 

junção dos cursos de Letras e Pedagogia foi uma necessidade para atendimento das demandas e 68 

melhoria dos cursos. O conselheiro Paulo Henrique encaminhou que o PPC do curso de Pedagogia 69 

fosse encaminhado para aprovação do pleno até o final do semestre de 2021/1. O Presidente 70 

colocou em votação a homologação da matriz curricular do curso de Pedagogia, condicionado à 71 

apresentação do PPC do curso até o final da corrente semestre, RESTOU APROVADO POR 22 72 

favoráveis e 3 abstenções. (Declaração de voto: O conselheiro Joel expôs que a ampliação do 73 

horário prejudicou o início da segunda reunião. E que a resolução n° 034/2015/CONSUP é um 74 

documento que estabelece normativas para o tramite dos PPC’s e matrizes e que deve ser 75 
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respeitada.) O conselheiro Gleydson questionou sobre o ambiente virtual e de como ocorrerá o curso 76 

em formato EAD. A conselheira Marcilene explicou que a matriz de Pedagogia deverá ser aprovada 77 

para que os dois cursos andem juntos já no próximo vestibular. Item 2 da Ordem do Dia: 1- 78 

Homologação da Matriz Curricular e do Projeto Pedagógico do Curso de Letras. O conselheiro 79 

Gleydson parabenizou a coordenação e todos os envolvidos no trabalho feito no curso e pelo 80 

documento. O Presidente colocou em votação a homologação da Matriz Curricular e do PPC do 81 

curso de Letras, RESTOU APROVADO POR 23 votos favoráveis e 2 abstenções dos 82 

conselheiros Joel e Savio. (Declaração de voto: O conselheiro Joel encaminhou que o documento 83 

não segue os tramites conforme consta em Resolução n° 034/2015/CONSUP.) Item 3 da Ordem 84 

do dia: Homologação do Regimento da Comissão de ética do uso de animais – CEUA. O 85 

conselheiro Joel encaminhou que o documento fosse enviado para discussão na câmara de ética. O 86 

Presidente colocou em votação o envio do Regimento do CEUA para deliberação e discussão na 87 

Câmara de Ética e Disciplina do CONSUP, RESTOU APROVADO POR 20 Votos favoráveis, e 88 

5 abstenções dos conselheiros Fabio, Adolpho, Juliana, Walmirton e João Pedro. O Presidente 89 

encerrou a sessão as 15h30min, agradeceu a presença de todos, e Eu, Daniela Leão da Costa, 90 

Secretária de Apoio aos Colegiados Superiores, lavrei esta Ata a qual, depois de lida, discutida, 91 

aprovada e datada. Gurupi, 20 de maio de 2021. A reunião segue gravada no drive do 92 

conselho.superior@unirg.edu.br, com nome: cws-gqaa-fww (2021-05-20 at 09:45 GMT-7)  93 

Daniela Leão da Costa (secretária)___________________________________________________ 94 

Jeann Bruno Ferreira da Silva_______________________________________________________.  95 
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